

Takashi Kitagawa inspection report
北川たかし 視察報告

南丹市美山エコツーリズム推進視察

京都市、綾部市、南丹市及び京丹波町にまたがる約69,000haの京都丹波高原国定公園を視察してきました。京都丹波高原国定公園の取組について、そして、エコツーリズム及び芦生原生林ツアーの取組について説明を受けました。京都丹波高原国定公園は、平成28年3月25日に指定されました。年間の観光入込客数は、約71万人となっています。観光客が消費する単価は、京都市の場合で13,700円／人ですが、今回視察した南丹市の場合は、京都市の1／13で約1,000円／人となっています。国定公園のみで消費単価を上げるには、非常に難しい課題が山積しています。多くの観光客を誘致するか、入園規制を設けて希少価値を上げ自然を守りながら、国定公園を維持するのか検討する必要があると思います。この問題は、京都府南部の景観としての観光地である和束町なども同じことが考えられます。例えば、奈良県の観光戦略は、募集型団体旅行でなく、個人旅行から富裕層をターゲットにし、一人の消費単価を上げる目的があります。戦略を考えた行政のあり方が、今後重要になってくると思います。



北川たかしの感想

6月定例会での代表質問が、京都放送で約1時間半テレビ中継されました。初めての生中継は、非常に緊張していました。今回の紙面は、文字が少し小さくなり、読みにくくなっていると思います。これは代表質問での答弁をできるだけそのままお届けしたいため、何卒ご容赦いただきたいと思います。代表質問では、府全体の課題が優先され地元の課題を入れることができませんでしたが、9月定例会では、地元に関する課題を質問する予定です。ご意見・ご要望がございましたら、ぜひお知らせ下さい。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

北川たかし事務所に、お気軽にお立ち寄りください

皆さまのご意見・ご要望など聞かせてください。



北川たかし事務所 Takashi Kitagawa office

〒610-0313 京都府京田辺市三山上木上谷浦19-1 マンション竹長1F(有)竹長内
TEL.0774-62-7889 FAX.020-4664-2587

✉ office@kitagawatakashi.net ☎ http://www.kitagawatakashi.net



京都府議会議員

〈京田辺市・綾喜郡 選出〉

Takashi Kitagawa Activities Report

第3号
2016.08

北川たかし

府政活動レポート

プロフィール

京田辺市三山木生まれ／奈良育英高校 卒／大阪電気通信大学 工学部 卒／神戸大学大学院 経営学研究科 修了／元(株)富士通神戸エンジニアリング 勤務／元 流通科学大学 非常勤講師 ラグビー部監督／元 関西大学 非常勤講師／(有)竹長 代表取締役／全日農 京田辺市支部 委員長／NPO法人 幸せイキイキ子ども教育研究所副代表理事／京都府議会議員
【資格】教育カウンセラー／産業カウンセラー／米国CTIコーチング(CPCC)など
【家族】母、妻、子ども2人 【趣味】スキューバダイビング／ラグビー

発行 北川剛司 〒610-0313 京都府京田辺市三山木上谷浦19-1 マンション竹長1F(有)竹長内 TEL.0774-62-7889 FAX.020-4664-2587

Greeting

ごあいさつ

皆様から多くのご支援をいただき、京都府議会議員として活動し、2016年5月で1年が経ちました。

2015年度は、スポーツ振興特別委員会として関わった、京都府が誘致し、京田辺市、精華町で開催されたツアオブジャパンに約5万人近くの観客が来られ、大盛況で京都ステージが終えたことを、非常に嬉しく思います。また、文化・教育常任委員会として教育の向上に取り組んできました。今年度は、別の常任委員会に属しますが、私の中心的な政策として、これからも教育の向上に取り組んでいきます。

まだ、議員としての勉強の日々が続きますが、皆様のご意見も伺いながら、府民の皆様の視点に立って、府民の皆様の声を府政に反映させるよう全力を尽くしますので、よろしくお願いします。

政治の原点に戻り

人民の、人民による、
人民のための政治

government of the people,
by the people, for the people



を行ないます。

京都府議会議員 北川 剛司